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 令和４年１２月２２日、能代市教育委員会定例会を能代市役所二ツ井町庁舎２階庁議室にお

いて、午後２時に開会した。 

 

○出席の委員は、次のとおりである。 

教育長       高 橋 誠 也 

委 員       木  村  髙  寛 

委 員       西 村 省 一 

委 員       中 嶋 佐千子 

※(欠席)委 員    寺 田 恵美子 

 

○説明のため出席した者は、次のとおりである。 

教育部長            伊 藤   勉 

教育部次長           関   俊 英 

教育総務課長          柳 谷   敬 

能代教育事務所長          本 間   将 

学校教育課長          矢田部 瑞 穂 

学校教育課参事         三 洲 龍 太 

学校給食センター所長      工 藤 久美子 

生涯学習・スポーツ振興課 

文化財保護室長   山 崎 和 夫 

教育総務課長補佐        秋 林   純 

 

○オブザーバーとして参加した者は、次のとおりである。 

  学校教育課指導主事       藤 田 元 之 

  学校教育課指導主事       柴 田 裕 彦 

学校教育課指導主事       大 山 祐 子 

 

○本日の会議に付した事件 

日程第１ 会期の決定 

日程第２ 会議録署名員の決定 

日程第３ 前回定例会会議録の承認 

日程第４ 教育長報告 

日程第５ その他 

 

 

【日程第１ 会期の決定】 

○教育長 

本定例会の会期は、本日１日限りとし、会議時間を午後４時までとする。 

 

 

【日程第２ 会議録署名員の決定】 

○教育長 
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会議録署名員に、２番木村委員と３番西村委員を指名する。 

 

 

【日程第３ 前回定例会会議録の承認】 

○教育長 

委員の皆さんから異議がないので、前回１１月定例会会議録を承認する。 

 

 

【日程第４ 教育長報告】  

○教育長 

前回定例会以降の行事等について報告。 

１１月２１日(月) 能代っ子中学生ふるさと会議（能代市文化会館 大ホール） 

１１月２１日(月) 教育委員会定例会（中央公民館 視聴覚室） 

１１月２２日(火) 令和４年度能代市教育委員会による校長面接 

（二ツ井町庁舎 ３階会議室１） 

１１月２５日(金) 令和４年度第１８回秋田県小・中学校生徒指導研究大会能代山本大会 

（能代市文化会館 大ホール） 

１１月２８日(月) 令和４年度地教委教育長・校長・県教委 三者協議 

（山本地域振興局） 

１１月２９日(火) 市議会定例会（～１２／２０ 新庁舎 議場） 

１１月２９日(火) 令和４年度能代市小・中学校教頭会第３回研修会 

（二ツ井町庁舎 大会議室） 

１２月１２日(月) 能代市いじめ問題対策連絡協議会（二ツ井町庁舎 庁議室） 

１２月１６日(金) 能代市総合教育会議（二ツ井町庁舎 大会議室） 

１２月２１日(水) 奨学選考委員会（新庁舎 会議室８） 

１２月２２日(木) 教育委員会定例会（二ツ井町庁舎 庁議室） 

１２月２３日(金) 教師ミニミニ体験閉講式（新庁舎 会議室９・１０） 

１２月２６日(月) 白老町教育長との視察報告オンライン懇談（二ツ井町庁舎 庁議室） 

１月 ５日(木) ２０２３年新春のつどい（プラザ都） 

１月１２日(木) 令和４年度第２回文化会館運営協議会 

（能代市中央公民館 第２研修室） 

１月１２日(木) 令和４年度第２回公民館運営審議会 

（能代市中央公民館 第２研修室） 

１月１８日(水) 能代市立図書館協議会（能代図書館 集会室） 

１月２３日(月) 第１５回Ｂ＆Ｇ全国サミット（～１／２５ 東京ビッグサイト） 

１月２６日(木) 教育委員会定例会（新庁舎 会議室９・１０） 

 

○木村委員 

１２月１２日に開催されたいじめ問題対策連絡協議会の構成メンバーは。 

○学校教育課長 

いじめ問題対策連絡協議会は、校長会、教頭会の各代表の他、弁護士会、スクールカウ

ンセラーなどで構成される協議会である。 
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○木村委員 

１２月２６日の白老町との視察訪問報告会の内容について伺いたい。 

○学校教育課長 

白老町の先生方が、向能代小学校、能代第二中学校で視察された際に、見て、感じたこ

とを白老町の他の先生方に発表する。また、秋田の探究型授業について、講話を依頼され

たもので、秋田の探究型授業のプロセスを機能させること、つまり、子ども自身が課題を

作り、課題意識を持ち、それについて自分の考えを持った上で、みんなで話し合いながら、

最適解を見つけていく流れの授業要素について、話をする予定である。 

○教育長 

まだ、先生方主導で授業をやっている所が多い中で、子どもたちの話し合いや、やりと

りの中で、子どもたちが関わって立てた目標や課題に向かい、答えを見つけていくという

授業が秋田県のスタイルで、それにＩＣＴも絡めて行っている。このことが秋田の探究型

授業として、注目されてきている。 

 

 

【日程第５ その他】 

○教育長 

「その他」について 

各課から 報告事項や連絡事項があれば、お願いする。 

○教育部長 

令和４年１２月市議会定例会の概要について 

①一般質問の内容について《資料により説明》 

②文教民生委員会の審査状況について《資料により説明》 

③予算委員会文教民生分科会の審査状況について《資料により説明》 

○学校教育課長 

令和４年度小・中学校卒業式出席者（案）について《資料により説明》 

○教育長 

   質問等をお願いする。 

○西村委員 

資料１の４ページの今野議員の質問だが、私も奨学金選考委員であるが、奨学金の代理

返還制度というのは、初めて見た。おそらく、就職先の企業が返済してくれる制度である

と思うが、現在、能代市にそういう企業があるのか伺いたい。 

○学校教育課長 

能代市にはなく、県内でも湯沢市の１社のみである。 

○教育長 

   質問等がないようなので、質疑を終了する。 

続いて、委員から本日の議事や報告事項等以外で、意見等があれば、発言をお願いする。 

○教育長 

   意見等がないようなので、終了する。 

以上で予定された事項は、すべて終了した。 

次回の定例会は、令和５年１月２６日午後２時から、能代市役所新庁舎３階会議室９・

１０において開催したい。 
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本日の定例会を閉会する。 

  

                                午後２時３０分閉会 

 

 

 


